



87 M€ para gastos de las universidades hasta marzo

Valladolid

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 87,6 millones para las cuatro universidades públicas, que deberán administrar durante el primer trimestre, para pagar sus gastos corrientes y a su personal, «docente e investigador».

De esta cantidad, 8,6 millones corresponden a la Universidad de Burgos; 14,2 millones a la de León; 32,5 millones a la de Salamanca; y casi 32,3 millones a la Universidad de Valladolid.

El primer objetivo de esta inversión es «reforzar la excelencia en la formación de los estudiantes universitarios» mediante una enseñanza más personalizada, que permita mejorar su rendimiento académico, según informó en nota de prensa el Ejecutivo autonómico.

El segundo objetivo pasa por profundizar y afianzar la investigación científica de calidad. Por este motivo, el Gobierno de Castilla y León se concentra, no sólo en la financiación de los gastos del personal docente e investigador de las universidades públicas, sino también en las diferentes actuaciones que nacen de la Estrategia Regional de I+D+i 2007-2013.